Assemblée générale extraordinaire

Ault Environnement continue la lutte

Les membres de l'association Ault Environnement se sont réunis dans la salle Daurelly pour faire le point et modifier les statuts afin que l'association puisse porter des affaires en justice.

es membres de de 150 adherents mais nous L'asseciation Autt bles extraordinare carrieds dans to salle Daurelly permettre ainsi a l'association. de mener une action en austire - Avant de commencer le voudrais m'extrater pour les conditions dans lesquelles nous famons cette réunion mais c'est indépendant de notre valenté » a commence le président = J'ai prévenu la mairie que nous avions plus du

in avons pas pu avoir une autre sattle aux relte ri aux ne neut accumillin gu una conducantame de secsonnes. C'est pourque il n'y a may accest the charges a

Premier bilan

dresse le bilan de l'ambée écoules : « Paur ce qui est des documents que la mairie doit mettre à natre disposition ce n'est tourours pas fait materé un avis favorable tribunal

administratif mais nous he favisions has les bras Par tation publique en ce qui concerns la révision du Plan de acéventiun des risques Rien entendo l'information etait affichée mais perdue Le précident à ensuite bre de feuilles mais nous avent read hour page tom-

mes mobilistic -Il a également donné des reprovilles des différentes actions. "L'arrêté de peril de la villa Lumen is a pas èté pris et les propriétaires disposent

maintenant d'ime expertise au affirme que le fieu peut être exploité dans les 40 ans I venir D'adleurs à ce smet. l'entreprise sollicitée prétend avoir des solutions afin de fulter contre l'écosion de la talaise

Une seconde action a été menée pour la propreté du front de mer et les recammandations de l'association ant été suivies puisque des conteneurs ont été réinstal-

les aux endroits où its avaient été supprimés et un ramassage des sacs poubelle a lieu te dumanche

Les actions à venir

Les membres modifiaient ensuite les statuts afin que l'association puisse porter des actions en justice. Le président expliquait d'ailleurs. que le cabinet de Corinne Lepage pourrait s'occuper des affaires de l'association Le changement des statuts à été vote a Lunanimité.

Enfin. le président a devode les manifestations futures Des häches continuent d'étre installées sur les facades des maisons condamnées et des ateliers de réflexion vont être mis en place. Un spectacle a ties to 31 andt as Medinet et une fête belle époque est prévue les 6 et 7 septembre.



Le comité a également fait le point sur l'année écoulée.



Les 168 membres de l'association unt assisté à l'assemblée organisée samedi.